
９月は上旬下旬で全く違う一ヶ月となりました。８月後半
から９月の上旬にかけて日照不足と多雨によりレタスに
病気が発生し、秀品率が低下して苦労の多い月の前半
になりました。その中でもチームワークを発揮し欠品す
ること無くお客様に供給できた事は非常に良かったと自
負しております。
月の後半は天気も回復し、畑での野菜の状況も良くなり
ました。良い品質の野菜たちを収穫でき、１０月に向け
て期待のもてる形で９月を締めくくる事ができました。
長野県の野菜シーズンも残す所わずかとなってきまし
た。油断することなくスタッフ一致団結して最後まで駆け
抜けようと思います。
　

株式会社ベジアーツ　山本裕之

大抵の農家では5.60代が一番多く、若い人が居てもあまり長くは続きません。でもベジアーツは2.30代が
中心。社長は何でも挑戦させてくれるし、たとえミスをしても決して責めないというところにも感動しました。
もっと頑張ってみようかな…と思わせてくれる。そんな社長に出会えて本当に良かったです！
どんな時も笑顔で、できることは全てやるということが美味しい野菜を作る秘訣だと
思います。ベジアーツはそれが実践できる場所です！
日本一、 笑顔と美味しい野菜に自信のある会社です！

　　　　・ベジアーツの日常はHPのブログをぜひ御覧ください→
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ベジアーツ通信 ㈱ベジアーツ
令和元年9月号

　・モスファーム
　　代表者会議開催

・社員インタビュー サニーリーフ班農場長 大原広朗
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・春の出荷の一区切りと、夏に向けて頑張ろうとの思い
をこめて社内BBQをやりました。美味しい肉とたこ焼き
でみんなで英気を養いました。

9月26日モスのみなさまが視察にお越しください
ました！このあと場所を移して、モスファーム各
社のみなさんにも加わって頂き、モスファーム代
表者会議 in信州が開催されました。
中村社長の熱い講演、そしてモスファーム各社
の創意工夫に富んだ発表を楽しむことができま
した。
自分たちの足りない点に気付き、もっともっと成
長したいと強く実感させて頂ける会議となりまし
た。
関係者のみなさま誠にありがとうございました。


